G P FRATERNITE SEXUALITE SAGACITE SAGAC

Conseil Suprême de la DaroyTeam

COURSIVE DAROYENNE

Salut à vous, Grand Pope.

Je vous félicite pour le construct électronique que vous avez confectionné avec sérieux, compétence et passion.

J'ai néanmoins quelques observations à fournir à votre attention particulière. En effet, j'ai remarqué avec ire que mon poste ne figurait pas dans la Constitution de notre société, tout comme la majuscule de Stratège ne figure pas dans le journal. Connaissant la difficulté à élaborer de telles pages, je comprends qu'il s'agit d'étourderies innocentes, mais j'espère que cela sera réparé sous peu, car ce qui fait du tort aux membres de notre institution fait du tort à l'institution dans son ensemble.

J'ai de même une note officielle à vous remettre. Il va de soi que ma missive électronique devra être lue par l'Archichancelier lors de votre prochaine réunion du Conseil Suprême. En voici la teneur:

"Message du Grand Stratège du Daroy, expert en poliorcétique électorale et discours impitoyables, spécialiste des joutes verbales animées: Chers membres du Conseil Suprême du Daroy, je vous prie d'excuser mon absence parmi vous, qui se fait sentir avec rudesse, depuis trop longtemps. Les charges que je suis amené à occuper depuis un certain temps m'empêchent malheureusement de participer physiquement à beaucoup de réunions. Mais vos larmes de tristesses doivent se muer en une résolution farouche: les temps sont durs et la guerre contre les missiles n'est pas perdue. En tant que Grand Stratège, je propose de repenser la stratégie du Daroy vis-à-vis de ces missiles. Chaque jour des citoyens libres de Daroyland tombent tels des feuilles mortes au printemps. Le sang coule tellement qu'il descend de bas en haut et remonte les rues par les caniveaux. Or la vie doit reprendre en Daroyland, tel l'ananas s'épanouissant au Soleil de Midi. Pour cela, les citoyens daroyens doivent se savoir protégés: en tant que Grand Stratège nouvellement investi, je vous propose de créer notre propre base balistique dans le but de traquer et détruire notre adversaire. Cette base devra être fabriquée de manière électronique, un de mes hoplites administratifs ou toute personne compétente détachée auprès de moi temporairement pour la cause, sous mes ordres bien entendu, s'occupant de cette mission. Le Conseil Suprême étudira le potentiel de la politique de dissuasion. Ainsi, sachant que nous pourront l'anéantir de par notre simple volonté, l'ennemi arrêtera ses tirs. Si l'adoption par le Darov d'une puissance de feu nucléaire ne fait pas l'unanimité, alors il faudra penser à un armement conventionnel, mais les morts seront plus nombreux. Si l'adoption même d'un armement est techniquement impossible, le Daroy devra bien trouver un moyen de se soustraire à ces tirs, le temps de préparer une contre-attaque. Chers membres du Conseil Suprême, une lourde responsabilité se trouve entre vos mains.

Je n'envoie pas cette missive aujourd'hui par hasard: dans quelques jours aura lieu notre fête annuelle, le 15 mai. Je propose ce jour pour déclarer avec superbe la guerre à nos ennemis: le Daroy imposera ses valeurs à ceux qui veulent le détruire ou sera détruit. Je

ne vous promets pas le Grand Soir, mais des larmes, de la sueur et du sang, car mon rôle de Grand Stratège est d'endosser les responsabilités les plus sombres.

Chers membres du Conseil Suprême qui m'avez fait l'honneur de siéger parmi vous, vous savez que j'ai accepté cette noble tâche non pas pour les honneurs sous lesquels je croule déjà mais pour agir et défendre nos valeurs. Si ma mission peut être de sauver Daroyland de l'oblitération ultime et irréversible, alors profitez de ma volonté inébranlable pour enclencher avec moi le processus dont procédera la guerre à nos ennemis.

Sus à l'ennemi et Longue vie au Daroy. Fin de la communication du Grand Stratège, expert en poliorcétique électorale et discours impitoyables, spécialiste des joutes verbales animées."

Il va de soi, cher Grand Pope, que je tiens fermement à être informé de toute décision concernant les missiles: en cas de vote, je demande à être contacté pour donner mon avis. En cas de non-réponse de ma part pour cause d'absence, je demande à ce que le Magicien puisse voter pour moi; si, n'étant pas membre du Conseil Suprême, le Conseil Suprême refuse cette délégation de pouvoir temporelle et conjoncturelle, alors vous saurez que je voterai toujours dans le sens le plus offensif et belliqueux contre nos ennemis.

Longue vie au Daroy, Longue vie au Grand Pope.

Daroyland, le 11 mai 2008 Le Grand Stratège

Conseil Suprême Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse 69, Daroy Avenue 02099 DAROYLAND Web: http://daroyteam.wifeo.com